

# 71 marcheurs à la Randonnée de la Vie

Le soleil était au rendez-vous de la deuxième édition de la Randonnée de la Vie, organisée par l'Association pour le don du sang bénévole de Domérat (ADSBD). Les départs, à partir de la place Bacchus, se sont échelonnés de 10 heures à 16 heures, ce dimanche. Les trois parcours, après des belles boucles de 5, 12 et 17 km, ont ramené les participants au point de départ.

## « Un peu chaud »

Les plus courageux qui avaient opté pour les circuits de 12 et 17 km, sont allés jusqu'à Ricros pour les uns et Beaumont puis la Pérelle avec un fort dénivelé pour les autres. Au total, 71 randonneurs ont



**SOLIDARITÉ.** La deuxième Randonnée de la Vie était organisée par l'Association pour le don du sang bénévole de Domérat.

foulé les sentiers. Certains sont même partis au début de l'après-midi, sous la canicule. Le point de ravitaillement situé à la Pé-

relle a été le bienvenu. Sidonie, sept ans, et sa sœur Mazarine, huit ans et demi, après avoir effectué le parcours de 12 km avec

leurs parents, sont revenues enchantées, mais ont reconnu avoir eu « un peu chaud ».

À titre d'encouragement, les bénévoles de l'ADSBD leur ont remis à chacune une jolie peluche écureuil offerte par un partenaire de l'association. Trois autres enfants de moins de douze ans ont aussi été récompensés par des lots offerts par les sponsors.

Les organisateurs, soit une quinzaine de bénévoles mobilisés, et la présidente Nicole Gardelle, se sont montrés très satisfaits du déroulement de cette journée placée sous le signe du sport et de la convivialité. Tous sont prêts à réitérer l'année prochaine. ■